



## Zusätzliche Ausbildungsplätze in der Kreisverwaltung Havelland

24.05.2011

### **Pressemitteilung 83/2011**

**Berufsausbildung hat in der Verwaltung des Landkreises Havelland einen hohen Stellenwert. Alljährlich werden in hoher Zahl Ausbildungsplätze angeboten, auch kurzfristig können Bewerber angenommen werden.**

So ist zum Beispiel ganz aktuell Bedarf im Bereich der Informationsverarbeitung entstanden. „Für uns ist das eine gute Gelegenheit, noch einen weiteren Ausbildungsplatz einzurichten und zu besetzen“, sagt der Erste Beigeordnete Roger Lewandowski, der auch auf die guten Übernahmemöglichkeiten hinweist. Interessenten am Umgang mit moderner Computertechnik, die den Beruf Informatikkaufmann/-frau erlernen möchten, können sich derzeit bewerben. Weitere Informationen im [Internet](#).

[Zurück](#)